

# Unterstützen Sie den Kampf gegen AIDS beim Mittagessen

**Fünfeinhalb Millionen Menschen sind in Südafrika mit dem HI-Virus infiziert.**

**Nur 28 Prozent der AIDS-Kranken haben Zugang zu lebensrettenden Medikamenten.**

**Die südafrikanische „Treatment Action Campaign“ kämpft dafür, dass all diesen Aids-Kranken geholfen wird und wir unterstützen Sie gemeinsam mit „Brot für die Welt“.**

**Wir bieten Ihnen in der Mensa Am Adenauerring Mahlzeiten mit fair gehandelten Bio-Nudeln und Bio-Reis an, vegetarisch oder auch nicht. Für jeden Geschmack ist etwas dabei.**

**25 Cent vom Verkaufspreis des Solidaritätssessens gehen an das Hilfsprojekt, das AIDS-Kranken in Südafrika den Zugang zu rettenden Medikamenten verschafft.**

**Weitere Informationen unter:  
[www.brot-fuer-die-welt.de/projekte/tac](http://www.brot-fuer-die-welt.de/projekte/tac)**

**Ein Projekt von: unterstützt durch:**

**Brot  
für die Welt**



Evangelische Hochschulgemeinde Karlsruhe



Katholische Hochschulgemeinde Karlsruhe

**s t u  
d e n  
t e n  
w e r k  
k a r l s r u h e**

**Solidaritätssessen: Sie essen - Wir helfen!**

**Immer donnerstags in der Mensa Am Adenauerring**

**Für das Projekt „Steht auf für unser Leben“**